

**ATLETISMO**  CAMPEONATO DE ESPAÑA

# El podio se resiste

► Haja Gerewu, de momento la mejor leridana en Málaga donde Miralpeix y Manjón no acceden a sus finales

► Quiñónez, Merzougui y Erta entran hoy en competición y tienen muchos números para conseguir medalla

**MÁLAGA****L.M.**

La primera jornada del Campeonato de España de atletismo en Málaga no fue del todo fructífera para los participantes leridanos en cuanto a medallas se refiere. De las tres atletas que abrieron ayer el fuego, tan sólo Haja Gerewu consiguió acceder a la final, acabando en la sexta posición con un mejor lanzamiento de disco de 46,85 metros, conseguido en el primero de sus seis intentos. La vencedora en esta modalidad fue Sabina Asenjo (Fútbol Club Barcelona), logrando la mejor marca española del año con un lanzamiento de 54,02 metros.

Marina Manjón no consiguió clasificarse para la final de los 800 metros lisos al parar el crono en 2'09"20. La leridana acabó sexta y su serie la ganó Núria Fernández, con un crono de 2'07"87.

Por su parte, Bruna Miralpeix fue cuarta en los 100 metros vallas (14"45) y tampoco pudo luchar por estar entre las mejores en la final.

## Récord de Berta Castells

La jornada estuvo plagada de buenas marcas y una de ellas fue la conseguida por la lanzadora catalana Berta Castells (Valencia Terra i Mar) que estableció un nuevo récord de España absoluto de martillo en su primer tiro, al lanzar el artefacto hasta 69,53 metros, mejorando su plusmarca anterior que poseía con 69,36 metros desde el pasado año 2010. La plusmarca de Berta supone mínima B para el Mundial de Daegu, realizando la mejor serie de toda su vida (69.53-69.11-69.24-69.18-67.90-68.52).

Este registro supone el décimo-



EFE

## Berta Castells consiguió un nuevo récord en el lanzamiento de martillo

tercer récord absoluto consecutivo que bate Castells en esta especialidad, desde el primero que batió en 2001 cuando era atleta juvenil en ese momento.

El primer campeón en coronarse fue en jabalina masculina, título que logró por segundo año consecutivo el líder español del año, el lanzador de Águilas Rafael Baraza (Benacan-

til Puerto de Alicante), con un mejor tiro de 72,34 metros.

## El turno de los hombres

Para hoy se espera la participación de tres leridanos más en el Campeonato de España de atletismo. Será el turno del plusmarquista Jackson Quiñónez y Arnau Erta,

en la especialidad de los 110 metros vallas, y de Abdelaziz Merzougui, en los 3.000 metros obstáculos. Tanto Quiñónez como Merzougui están llamados a entrar en las medallas.

Asimismo, Haja Gerewu volverá a saltar al Estadio Ciudad de Málaga para intentar hacer una buena actuación en la disciplina de lanzamiento de peso.